

WT

Besuch aus der neuen Partnerregion

18.11.
2021



Foto: Dekanat Weißenburg

WEISSENBURG - Das evangelische Dekanat Weißenburg hat Besuch aus der anglikanischen Kirche bekommen. Von der angehenden englischen Partnerregion Hereford des Dekanats waren Dekanin Jane Davis und Lydia Davis zu Gast. Erste Station nach der Ankunft am Flughafen in München war eine Andacht am Exulantendenkmal vor St. Marien in Thalmässing. Der zweite Tag war einem Rundgang in Weißenburg und dem Wandern mit Dekanin Ingrid Gottwald-Weber sowie Kirchenvorständen durch die Alt-

mühlauen gewidmet. Gottesdienstbesuche in Weißenburg und Weimersheim, ein Konzert mit zwei Bläserchören, ein Besuch auf einem landwirtschaftlichen Betrieb in Ruppmannsburg und eine Gräbersegnung in Pleinfeld waren weitere Programmpunkte, bevor die beiden Engländerinnen von München zurück nach Birmingham flogen. Bevor sie abreisten, dankten alle Beteiligten Gott für das so gelungene Vertiefen der Freundschaft „über den Teich“ und über den Brexit hinweg.

wt